

Jeudi, 438 jeunes Seynois sont rentrés des colonies municipales de l'Ardèche

Dans les chants, et les rires quatre cent trente huit fillettes et garçonnets Seynois sont rentrés jeudi en fin d'après-midi, d'un beau séjour dans les colonies municipales de l'Ardèche :

- 96 Garçons d'Antraigues.
- 96 Fillettes de Lamastre.
- 71 Garçonnets et 26 fillettes de Desaignes.
- 77 Fillettes de Fontbonne.
- 72 Fillettes du Cheylard.

Depuis de longues années nous assistons à de tels retours mais chaque fois nous ne pouvons nous défendre d'une certaine émotion à ce débordement d'affection qui unit enfants et parents en des minutes joyeuses et espérées.

Bien sûr le séjour à la colonie a ébloui le cœur de toute cette jeunesse et aussi les parents sont-ils conscients de l'œuvre bénéfique morale et physique des colonies municipales pour leurs enfants ; mais ses retrouvailles nous font encore mieux apprécier tous les trésors d'amour qui lient les membres d'une même famille.

Les parents sont là, rongés d'une impatience heureuse, souvent les frères les sœurs sont là aussi et pour tromper l'attente on commente les dernières lettres reçues « ils s'amuse^{nt} tellement qu'ils prennent tout juste le temps de nous donner de leurs nouvelles », et c'est vrai ! Nos petits veulent profiter pleinement de toutes les distractions on pense à papa à maman surtout le soir dans le lit dans les quelques instants qui précèdent le sommeil, pour enjoliver encore de beaux rêves.

Enfin à quelques minutes près les cars sont là, place Noël Verlaque, on se précipite on s'interpel-

le « Comme il a changé ! »

Vite les hommes donnent un coup de main au personnel municipal pour descendre les bagages du car tout se fait rapidement dans l'ordre au passage des enfants un baiser rapide qui n'entame en rien la joyeuse embrassade que plus rien ne viendra troubler ; les vacances 1961 ne sont plus qu'un souvenir, mais un souvenir tellement profond et vivace que chaque petit Seynois en gar-

dera le souvenir impérissable, que la plupart d'entre eux renforceront l'année prochaine.

A l'arrivée des colonies nous avons noté la présence de M.M. Giovannini et Peyre, adjoints au maire ; Dutto et Silvy Conseillers Municipaux ; M. Colin directeur de la Société des Autobus Etoile ; des employés de mairie plus spécialement chargés de la Caisse des Ecoles et du Service Social.

J-R

Les colonies de vacances de l'Isère Le Touvet, vendredi 11 Août

Nous arrivons dans la soirée, les enfants rentrent de promenade l'œil vif et la mine épanouie.

Ici l'éventail des âges est assez large aussi les activités sont elles très différentes et s'adaptent aux enfants, et c'est bien la le souci constant des éducateurs.

Une équipe de petits enfants fait de la peinture avec les conseils compétents d'un jeune moniteur bien sympathique, tandis que d'autres enfants groupés par affinité d'âge se livrent à des activités diverses (confection de poupées, chants, plâtre, tableaux, à la craie d'art, petits jeux, récits...) Les grands jours d'activités (rallye, gymkana, pique-nique kermesse) regroupent l'ensemble de la colonie.

Le soir une réunion avec le personnel de direction et les moniteurs nous permet d'apprécier tout le sérieux mis à la recherche de méthodes pédagogiques vivan-

tes et adaptées aux enfants suivant l'âge, le sexe, et le niveau.

Ces jeunes gens qui consacrent 1 mois ou deux de leurs congés à la joie et à l'épanouissement des petits qui leur sont confiés, nous font part de leurs soucis, de leurs préoccupations et aussi de leur satisfaction.

Les enfants sont contents, ils sont gais bien portants et mangent d'un sérieux appétit les repas copieux qui sont la préoccupation constante et vigilante de Monsieur Beretta économe.

Monsieur Triquet dirige toute cette collectivité avec sollicitude et entrain, et c'est très à regret que nous quittons cette bonne équipe qui nous a reçu si chaleureusement.

x x x

Demain dimanche la colonie de Bellecombe organise sa Kermesse traditionnelle.